

#SÜD-WEST 14. Juli 2025

Aktionstag bei der HLB

„Das Schöne an der EVG ist, dass mit uns endlich auf Augenhöhe kommuniziert wird und wir nicht mehr nur gesagt bekommen, was wir zu tun haben“, macht beim Aktionstag der EVG in Gießen ein Kollege deutlich, der aus Überzeugung von der GDL zur EVG übergetreten ist. Immer mehr Kolleginnen und Kollegen bei der HLB sehen es wie er und wechseln zu EVG. Die Mitgliederzahlen steigen.



Mit frischem Popcorn, leckerem Eis und kühlen Smoothies wurde Anreiz geboten, einmal bei den Infoständen vorbeizuschauen. Neben der EVG waren die Sozialpartner DEVK, der Fonds soziale Sicherheit und die GUV Fakulta vor Ort und beantworteten gerne Fragen, die reichlich gestellt wurden.

Mit zahlreichen Informationen zur EVG und den aktuellen Tarifverhandlungen bei der HLB wurde rund um den Gießener Bahnhof für eine Mitgliedschaft in der EVG geworben. Mit dabei Simone Schäfer und Sven Weiß von der eurobahn, die in Gießen an einem Seminar teilgenommen hatten und spontan

die Gelegenheit nutzen, einmal bei den HLB-Kolleginnen und Kollegen vorbeizuschauen und bei der Mitgliederwerbung zu unterstützen. Gelebte Solidarität innerhalb der EVG.